

Dirigentes de 215 Renovación Nacional en la Quinta Región

Dos encuentros con sus adherentes y simpatizantes de la Quinta Región sostuvieron anoche los máximos dirigentes de Renovación Nacional. A las 18 horas en el restaurant *El Castillo* de la caleta El Membrillo, Jorge Santibáñez y Sergio Onofre Jarpa se reunieron con simpatizantes de esa colectividad.

A las 19.30 horas, en el Hotel O'Higgins de Viña del Mar, Jarpa, Pedro Ibáñez y Andrés Allamand participaron en una reunión similar.

En esa oportunidad, Allamand, vicepresidente de la colectividad señaló que en la próxima década los partidarios de RN deberán “conquistar el respaldo ciudadano” necesario para preservar un esquema de desarrollo, “cuyos pilares básicos son la promoción de la empresa privada, el incentivo de la iniciativa individual, el rol subsidiario del Estado, la apertura al exterior y la utilización de los mecanismos propios del mercado, como asignador preferente y por lo tanto, no único de los recursos en un marco democrático y de plena libertad política”.

Allamand también expresó que esos principios “que son los que triunfan en el mundo contemporáneo, han estado en vigor bajo el régimen militar, lo que ha creado el mito de que sólo funcionan en un contexto autoritario”. Para Allamand, “eso es una falacia que defiende la oposición, que nosotros nos encargaremos de desvirtuar”.

Finalmente, Allamand indicó que “ningún esquema de desarrollo económico fundado en la libertad, funciona cabalmente sin una contrapartida de libertad política”.